
NPO京都コミュニティ放送  
第７１回番組審議会 

 
 

開催日時：２０１３年１月１８日（金） 14：30～16：00 
会 場：烏丸ビル 2F Flag三条 
出席委員：中村 正  山本時子 市古和弘 津田正夫 野池雅人  
欠席委員：福井秀彦 ジェフ・バーグランド 丸橋泰子 井上恭宏  
局側委員：隅井孝雄 時岡浩二 町田寿二  
ゲスト：亀岡市 企画管理部 夢ビジョン推進課 主任 元古淳さん 
    特定非営利活動法人 プロジェクト保津川 理事 早田和仙さん 

 
審議番組：  
 にぎわいラジオ「かめおか未来びと」毎月第 2･4水曜日 14:00-14:15放送 
◇制作者：亀岡市シンボルプロジェクトにぎわい創出プロジェクト 

 
番組について／局側委員からの説明： 
４月から亀岡に来たばかりの京都学園大学放送局の佐藤遥佳さん（1回生）がパーソナリティを
務めます。この番組で「かめおか未来びと」にインタビューすることにより、リスナーとともに

亀岡の魅力と未来のビジョンをふくらませています。 
パーソナリティ：京都学園大学放送局 佐藤遥佳  ゲスト：「かめおか未来びと」の方々    
収録・編集：京都学園大学放送局  

 
番組を試聴し審議に入った。 
 
審議委員からのコメント： 
番組の進行は１５分をうまく使っていて滑らかである。パーソナリティは大学 1年生とは思えな

い。落ち着きがある。 
ゲストの早田さんがとても話し上手だと感じた。早田さんはゲストだけではもったいないメインパ

ーソナリティーになったほうが良いかもしれない。 
大学とスタジオ使用や学生ボランティアの連携ができていることは素晴らしい。 
大学には多くの資源があるので活用できると思う。更なる連携の可能性を模索してみてはどうか。 
亀岡市にはまだまだ眠っているコンテンツがあると思う。サッカー競技場とラジオの連携はどうか。 
京都府との連携で大学発信で北部の活性化の可能性は大きい。 
 
制作者からのコメント： 

3年後の亀岡市でのラジオ局の開局を考えている。ラジオ局運営を目指した課題を整理中。 
市民新聞を活用した広報もできる。ラジオカフェは放送料が安いので今回試験的な試みができた。 

 
以上で審議を終了した。 

 
２月１８日（月）13:15から「番組審議会だより」として放送した。 
この審議会の議事録は２月１日から事務所に据置き閲覧できるようにした。 
 
 


